



はくれい



石川緊急事態宣言の中で

ゴールデンウィークが終わり、5月も半ばを過ぎました。連日の報道にもありますように、石川県独自の緊急事態宣言、国のまん延防止措置を受け、県内の観光地や学習施設が閉園・閉館となったり、イベントや大会が延期となったりしています。

本校でも、5月から6月上旬にかけて予定されていた、小学生の遠足が延期、アユの稚魚放流が中止、白山野々市中学校陸上競技大会が延期となるなど、学習活動にも影響が出ています。引き続き、学校生活における感染症対策を教職員で改めて確認し、徹底を図りながら、工夫して学習活動を行っていきたいと思います。子どもたちも、マラソン練習や給食時などマスクを外したときは特に、友達との距離やおしゃべりに気をつけながら、学習にしっかりと取り組んでいます。

また、緊急事態宣言中は子どもたちが登校後に、教職員が廊下で検温を行っています。

保護者の皆様には、以下の点について、改めてご理解とご協力をお願いいたします。

- ・登校前の検温、体調確認をして下さい。
⇒本人及び、同居家族に発熱等風邪の症状がある場合は自宅で休養して下さい。
- ・お子さんが濃厚接触者及びPCR検査を受けることになった場合は、必ず学校に連絡を！

目標を立てること

学校には様々な目標が掲げられています。「ふるさとに誇りをもち、感性あふれるたくましい児童生徒の育成」これは私たちが目指す学校教育目標です。

各クラスには学級目標が掲げられています。一人一人がどんな学級にしたいか考え、みんなて話し合って決めたことに価値があると思います。どのクラスも常に意識できるように、教室のみんなが見える場所に掲示されています。また、一人一人の今年の目標や頑張りたいこと、部活動における個人目標なども掲示されています。

小学校のオープンスペースには、現在取り組んでいるマラソンの目標や読書の目標冊数が掲げられ、日々書き込みがされて、目標に近づいていることが一目でわかります。

目標を立てることで、

- ・日々のモチベーションが上がり、前に進むことができる
 - ・目標を1つ1つクリアすることで、達成感が得られ自信につながる
 - ・目標を達成するためにどうすべきかを考え行動することで、時間の有効活用ができる
- と、思います。学校では、目標を立てるだけでなく、目標に向かって具体的にどう取り組むのかを子どもたちに考えさせ、励ましていきたいと思っています。



小1



中3



マラソンの目標



小5・6

学級目標

お知らせ

* 白嶺小中 HP の「白嶺ジャーナル」では、日々の子どもの学習の様子を掲載しています。ぜひお子さんと一緒にご覧になり、お楽しみ下さい。